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Au Centre culturel Bellegarde :

Vous pouvez voir des concerts.

Vous pouvez voir des expositions
d’art contemporain.

L’art contemporain, ce sont les œuvres
des artistes d’aujourd’hui.

Vous pouvez participer à des activités de loisirs.

Par exemple : vous pouvez apprendre à faire

de la peinture,

ou de la danse.

Vous pouvez voir des spectacles.
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Que faire au Centre culturel Bellegarde ?



Les autres activités du Centre culturel :

Le Centre culturel organise des sorties culturelles.

Par exemple : vous pouvez visiter un musée

avec d’autres personnes du Centre culturel.
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À quoi ressemble
le Centre culturel Bellegarde ?

Pour entrer dans le Centre culturel,
il faut passer par un grand portail ouvert et traverser la cour.
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Pour les personnes à mobilité réduite,

l’entrée est à droite.
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L’entrée du Centre culturel :



L’accueil

Vous pouvez prendre un billet

pour voir un spectacle.

A l’accueil, vous pouvez

demander un renseignement.

Certains spectacles sont gratuits.

Certains spectacles sont payants.

Vous pouvez vous inscrire

à une activité de loisirs.

Les activités de loisirs sont payantes.
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Les salles d’exposition

A droite de l’accueil, il y a des salles d’exposition.

Vous pouvez prendre
des photos.

Vous pouvez demander
à un agent d’accueil
de vous parler de l’exposition.

La visite des expositions est gratuite.

Selon l’exposition, vous verrez :
- des photos,
- des dessins,
- des peintures,
- ou des sculptures.

Les expositions changent souvent.

Il y a aussi une salle d’exposition pour les projections vidéo.

Vous pouvez regarder

les œuvres.
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La salle de spectacle 

La salle de spectacle s’appelle “Le Cube”. 

Pour voir le spectacle, il faut acheter un billet 
en avance à l’accueil 
ou sur le site internet. 
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Le jour du spectacle :

À la fin du spectacle, vous pouvez applaudir
et les lumières se rallument.

Si vous avez besoin de sortir, c’est possible.
Vous pourrez revenir dans la salle de spectacle
quand vous irez mieux.

À chaque spectacle, les lumières vont s’éteindre
avant le début du spectacle.

Vous présentez le billet à l’accueil.

Vous entrez dans la salle de spectacle environ
15 minutes avant le début du spectacle.

Pour réserver votre siège
vous pouvez contacter le Centre culturel.

Pour votre confort, vous pouvez demander
des bouchons d’oreilles à l’entrée de la salle.

Au moment du spectacle, vous pouvez vous asseoir
où vous voulez dans la salle.

Si vous en avez besoin, vous pouvez réserver la place
de votre siège en avance.
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Les salles d’activités

Il y a plusieurs salles d’activités.

Dans ces salles, vous pouvez participer à des loisirs.

Par exemple : vous pouvez faire du dessin ou de la musique.

Il y a une salle pour participer à des cours de danse.
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Vous devez vous inscrire
pour participer aux activités de loisirs.



Il y a aussi un espace multimédia avec des ordinateurs.
Vous pouvez utiliser ces ordinateurs.

Certaines activités sont organisées en dehors du Centre culturel.
Ces activités sont organisées à la Maison Giscard.

Par exemple : vous pouvez faire de la poterie.
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Pour plus d’informations contactez le Centre culturel Bellegarde.



Informations pratiques

Les heures d’ouverture 

Le Centre culturel est ouvert 
les lundis, mardis, mercredis, jeudis, vendredis et samedis
de 9h à 18h. 

11 12 1
10 2

9 3

8 4
7 6 5

11 12 1
10 2

9 3

8 4
7 6 5

Les heures d’ouverture peuvent changer 
pendant les vacances scolaires. 

Les heures d’ouverture des vacances scolaires 
sont sur le site internet : https://metropole.toulouse.fr/

12

9h 18h 



Contact 

Téléphone : 05 62 27 44 88

Site internet : bellegarde.toulouse.fr

Mail : accueil.bellegarde@mairie-toulouse.fr 

Le bâtiment est accessible aux personnes
à mobilité réduite (PMR).

Les toilettes sont accessibles pour tout le monde.

Accessibilité
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https://metropole.toulouse.fr/annuaire/centre-culturel-bellegarde


 Comment venir ?

Le Centre culturel Bellegarde
est dans le quartier Jeanne d’Arc.

Adresse : 17 rue Bellegarde 31000 Toulouse

Venir en métro :

Ligne B - descendre à la station Jeanne d’Arc.

Suivez la rue Alsace Lorraine,
puis tournez à droite rue Bellegarde.
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